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新京报讯 （记者田欣欣）
昨日中午，中国男篮在结束
了上午的训练之后，主教练
邓华德分别找到西热力江、
李晓旭和段江鹏谈话，在肯
定三人表现的同时，也宣布
了球队对其裁员的决定。

“我们祝福西热、段江鹏、李
晓旭，你们都是最棒的，但
是我们必须前进。”邓华德
在做出裁员决定后，第一时
间更新了微博。

刚刚集训了不到一个

月，一场没打就裁员多少让
人有些意外，因为按照中国
男篮此前的安排，邓华德需
要在5月20日结束三场与美
国联队的热身赛之后再裁
员。邓华德介绍说，目前中
国男篮的训练状况非常不
错，训练的强度也在加大，

“现在，哪些人将组成队伍去
往伦敦也越来越清晰，所以
今天我们改变了计划，裁掉
3名队员。我们希望他们都
是最棒的——但是，我们必

须把我们的精力集中在有
能力去伦敦的队员身上。”

按照之前国家队的规
定，国家男篮一队和国奥男
篮之间人员可以互相流动，
有消息称，如果国奥队主教
练范斌有需要，西热力江和
段江鹏也很有可能前往国
奥队报到。“我并不确定，篮
协 会 决 定 他 们 接 下 来 去
哪。我只负责一队。我希
望他们三个能去国奥，他们
需要变得更好。”邓华德说。

男篮提前裁三将
邓华德宣布西热力江、李晓旭和段江鹏离开球队

新京报讯 （记者田欣欣）
“我们是根据训练情况来裁
员的。”中国男篮领队张雄
在解释为何提前裁员时表
示。作为主教练，邓华德认
为，西热力江是一个非常好
的 2 号位球员，但是如果去
伦敦，1 米 90 的身高限制了
他，而且他目前还不适应做
一名1号位球员。

邓华德介绍说，过去一
周国家队的训练强度和质
量，都上升到了很高的层
次，“这三名队员与其他队

员在训练中有明显差距，基
于这种情况，我们需要给训
练更好的球员机会。西热
力江或许去国奥队训练对
他帮助更大。段江鹏是队
中最好的投手，但是他在无
球时还需要改进。李晓旭
去年没有参加球队的集训，
在 CBA 他是很好的球员，
但是目前的训练水平要求
很高，因此他展现出的水平
与其他球员有差距。”在邓
华德看来，与郭艾伦和陈江
华相比，西热力江在速度上

没有优势，这不符合他选拔
奥运球员“速度要跟上”的
标准，段江鹏与李晓旭则是
因为很难撼动同位置上的
多名老将而离开国家队。

奥运会中国队分在 B
组，在邓华德看来，巴西和英
国是速度型的，“其他几支
球队也会打得很快，我们必
须做出针对性选择。”邓华
德表示，对手的特点会影响
球员的选拔，“这肯定会对
我们选球员产生影响，因为
我们要应对不同的球队。"

西热力江速度没有优势
段江鹏与李晓旭各自位置有老将坐镇

■ 原因

新京报讯 （记者田欣欣）
在得知成为第一批被裁球
员后，西热力江很郁闷，而
令他最为遗憾的是，没有进
行一场比赛就被裁掉，“训
练这么久了，还没来得及参
加比赛，这是我唯一的遗
憾。”西热力江随后表示，没
有什么大不了的，“出来这
么久了，终于可以回家了！”

去年，当时已经与新疆

队签下执教合同的邓华德
举贤不避亲，带着西热力江
参加了武汉亚锦赛，即便这
个决定当时受到不少质疑，
但邓华德总会保护西热力
江。上赛季的CBA，邓华德
在新疆过得并不开心，因为
与俱乐部的关系，早在国家
队组建之初时，便传言西热
力江会成为第一批被裁的
对象。而当得知自己的球

员被裁后，新疆俱乐部副总
经理也更新了微博，“早日
归队！这里才是家！”

对于这次国家队经历，
西热力江说，“能进入国家
队锻炼我很开心，这是对我
联赛表现的肯定，关于去留
问题我一直抱有好的心态，
很多东西不是我个人能决
定的，我能做的只是尽力做
好自己。”

新疆悍将遗憾没打比赛
西热力江表示进国家队锻炼很开心

■ 反应

■ 计划

新京报讯 （记者田欣欣）
在裁掉三名球员后，男篮目
前还有19名球员，已经结束
NBA的易建联也与篮协联
系，他将休整一段时间后前
往国家队报到。“这两个月
最重要是集中注意力，不要
在意结果。打什么队，不是
我们当前要担心的问题。”
对于接下来的奥运会，易建
联也是充满期待。

5月16日，中国男篮将开
始奥运前的热身之旅，除了
易建联无法参赛，包括王治
郅、刘炜等老球员也不会打
太长时间，他们甚至可能会
缺席这三场热身。而这次热
身的目的则是考察球员，解
决比赛中暴露出来的问题，
而根据计划，在这三场比赛
结束之后，还将裁掉两名球
员，邓华德也会带着17名球

员前往澳大利亚参加热身
赛，而在7月的波兰热身赛之
前，人数会控制在14人。

据了解，北京队的翟晓
川和朱彦西在国家队的训
练非常积极，不仅如此，两
人每次训练也会提前一个
小时来到场地进行投篮训
练，他们的目标也很明确，
就是希望通过刻苦的训练
和努力，能够前往伦敦。

接下来还会有两次裁员
7月的波兰热身赛前人数控制在14人

因为速度上没有优势，西热力江被国家队裁员。 资料图片/Osports


